

令和2年4月7日発行

KURITAYA School Letter

横浜市立栗田谷中学校

TEL (481) 3767



はじめまして

校長 小泉 純一

この度、鶴見区矢向中学校より本校校長として着任をしました 小泉 純一 と申します。どうぞよろしくお願いいたします。校長1年目ではありますが、前任の千田校長先生の築かれてきたものを大切にして、さらに生徒が安心して通うことできる栗田谷中学校にできるよう努めて参りますので、ご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。

さて、1年生のみなさん、入学おめでとうございます。2、3年生のみなさん、進級おめでとうございます。

今年は、桜の開花がとても早く、4月のスタートに間に合わないのではと心配していましたが、何とか間に合いました。

ただ、新型コロナウイルス感染拡大のため3月より学校に来ることができませんでした。今後も4月20日(月)まで休業が継続されることになっています。今日は、2、3年生にとっては修了式以来の登校になりました。

これからの休業期間について、生徒の皆さんをはじめご家庭の保護者の方も心配されているのが学習面についてではないかと思えます。それぞれの教科で自習ができるよう、課題の作成をしています。

また、その内容が生徒の皆さんにとって過度の負担にならないようにも配慮しています。教育委員会からの指示に従いながら進めて参りますので、しばらくの間になりますが辛抱していただければと思います。

また、部活動もできないので、運動不足になっていませんか。特に運動部に所属している人は、ストレスが溜まっているのではないのでしょうか。「3つの密」を避けながら、適度に運動をできるようにしましょう。部活動が再開したときにいきなり動いてけがをすることも考えられますので、けが予防のためにも、ストレス解消のためにも運動をする機会を設けてみてください。

ご家庭におかれましても、お子様の健康管理についてご心配も多いとは思いますが、まめな手洗い、うがい、消毒などできることを、日々こなしていくことが大切かと思えます。どうぞよろしくお願いいたします。

感染予防の決定的方策がない現在、様々な情報が飛び交う中で落ち着いて判断をし、冷静に行動することが必要です。慌てることなくこの事態を乗り切りましょう！！